
 
 

Protokollauszug 
aus der 

44. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Grube  
vom 24.09.2018 

 
öffentlich 
Top 6 Bürgerfragen 

 
 

 
Dr. Bleyl aus dem OT Nattwerder macht darauf aufmerksam, dass der Mühlendamm für Radfah-
rer schlecht zu befahren ist. Dies ist kontraproduktiv, da viele Menschen mit dem Rad zur Arbeit 
oder Schule fahren möchten, aber bei den schlechten Wegeverhältnissen ev. darauf verzichten. 
Herr Gutschmidt sagt zu, dass nach dem Urlaub des zuständigen Mitarbeiters im Fachbereich 
Grün- und Verkehrsflächen zusammen mit dem Ortsbeirat Golm ein entsprechender Antrag erar-
beitet wird. 
 
Dr. Bleyl weist auf das Sicherheitsrisiko hin, welches von der Linde links vor dem Kirchengelände 
(OT Nattwerder) ausgeht. Die Linde ist ca. 300 Jahre alt und wurde bereits mehrfach zurückge-
schnitten und mit Stahlbänder verzurrt. Die Verkehrssicherheit ist nicht mehr gegeben und die 
historisch wertvollen Grabsteine sind gefährdet. Beim Vororttermin am 26.9.2018 mit dem Grün-
flächenamt nimmt Herr Dr. Bleyl teil. 
 
Frau Gutschmidt führt im Namen des Gemeindekirchenrates an, dass es für die Bürger wün-
schenswert wäre, wenn es im nächsten Jahr wieder ein gemeinsames Dorffest mit allen Vereinen 
gibt. Mit Herrn Klein von der Freiwilligen Feuerwehr wurde ein Treffen zur Planung verabredet. 
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